



Commune mixte de Plateau de Diesse – Commune de La Neuveville – Commune de Nods

LE COURRIER

Plateau de Diesse

JO du Plat'How

Les plans s'échafaudent, les idées fusent, les outils s'entrechoquent dans des ateliers improvisés: sur le Plateau de Diesse, le comité d'organisation de la Fête villageoise est déjà en ébullition. À trois mois de l'événement, c'est encore le calme avant la tempête festive, mais les cerveaux – et les mains – sont en action.

Page 3

La Neuveville

En mode triathlon

Les sentiers du vignoble, la fraîcheur du lac et l'énergie des participants: c'est un cocktail bien connu à La Neuveville, et il s'apprête à être servi à nouveau, avec passion et endurance, à l'occasion de la 24^e édition du Triathlon + Bike&Run. L'événement est attendu comme un incontournable de l'été sportif dans le Jura bernois.

Page 11

Prêles

Charbonnière musicale

Un parfum de terre chaude, des volutes bleutées dans le ciel de juin, des voix qui s'élèvent, des rires, des chansons et des souvenirs à raviver: à Prêles, on ne rallume pas seulement une meule de charbon. On rallume un lieu, une tradition, une envie d'être ensemble.

Page 13



Plateau de Diesse change de cap

Moins de conseillers, plus de pouvoir citoyen

Fini les structures figées, place à une gouvernance audacieuse. La commune mixte de Plateau de Diesse s'apprête à revisiter de fond en comble son mode de fonctionnement. Réduction du nombre d'élus, renforcement des commissions, rémunérations revalorisées et démocratie participative accrue: c'est une véritable révolution douce qui se prépare, avec un objectif clair affiché par la maire Catherine Favre Alves: Dynamiser nos institutions pour mieux servir notre avenir collectif.

IMPRIMERIE DU
COURRIER
DEPUIS 1866

- Cartes de visite
- Enveloppes
- Papier à en-tête
- Brochures / dépliants
- Affiches
- Flyers
- Faire-part
- Menus
- Sets de table
- Stickers
- Documents en tous genres
- ...et bien plus encore!

À vos côtés depuis plus de 150 ans, nous imprimons vos projets avec soin, proximité et passion — des solutions sur mesure, sans compromis entre qualité et budget.

RETROUVEZ-NOUS SUR
LES RÉSEAUX SOCIAUX!



@imprimerie_du_courrier



Imprimerie du Courier



imprimerie-du-courrier



WWW.IMPRIMERIEDUCOURRIER.CH
Tél. 032 751 21 79 | contact@imprimerieducourrier.ch

Nods

Remerciements



Dans la nuit du 31 mai au 1^{er} juin dernier, lors du violent orage qui a balayé notre région, la foudre s'est abattue sur le bâtiment communal de la Vieille Ecole à Nods. Grâce à l'intervention rapide et efficace de nos sapeurs-pompiers ainsi que de l'entreprise Jörg Bühler Sàrl, toutes les mesures de sécurité ont pu être prises afin de limiter les dégâts.

Nous adressons nos chaleureux remerciements à toutes les personnes qui sont intervenues durant cette nuit tumultueuse.

Au nom du conseil communal, Mary-Claude Bayard, Maire, en charge du dicastère de la sécurité publique

BIBLIOTHÈQUE
RÉGIONALE

CERCLE DE LECTURE

MARDI 10 JUIN DE 9H30 À 10H30

Un moment convivial pour échanger autour de vos « coups de cœur »

Envie de partager vos dernières découvertes littéraires ou de vous inspirer des coups de cœur des autres ?

La bibliothèque vous accueille autour d'un café pour discuter, échanger et découvrir de nouveaux ouvrages.

Bibliothèque régionale de La Neuveville,
Rue de l'Hôpital 21 - 2520 La Neuveville
Lundi & mardi 14h30 - 18h
Mercredi 9h - 11h30 et 14h30 - 18h
Jeudi et vendredi fermé / Samedi 9h-12h
info@biblio2520.ch - www.biblio2520.ch

Association Aînés Heureux

Notice d'information

L'association Aînés Heureux de la Neuveville et de la région, informe de la réalisation du repair café le 7.6.25 de 9h à 13h à la salle des Epancheurs à la Place de la Gare 3, à la Neuveville et pour l'occasion, l'association a le plaisir d'inviter tous les réparateurs et réparatrices de petit électroménager à se joindre à nous, nous vous remercions de votre soutien, de votre présence, et de votre collaboration.

Pour les nouveaux réparateurs et réparatrices, veuillez confirmer votre participation par courrier électronique à ogem1952@gmail.com ou par téléphone 079 272 05 48.

Association Aînés Heureux de la Neuveville et de la région

Résultat FC LNL

FC LNL 1 - FC Biel-Bienne 7-1
FC LNL 2 - Iberico-Macedonia 2-4
Juniors C / FC LNL - FC Aegerten-Brugg 2-2
Juniors D7 / FC LNL - FC Pieterlen 10-9

Prochains matchs

07.06.25 Sa

11:00 Juniors F - Tournoi FC Diessbach/ Dotzigen

12:15 Juniors F - Tournoi FC Azzuri Bienne

9:30 Juniors E - Tournoi FC LNL - Jorat

10:00 Juniors E - Tournoi SV Safnern

Félicitations!

Nos Juniors C terminent leur championnat en tête du classement et accèdent brillamment à la catégorie C1!

Un grand bravo à tous les joueurs ainsi qu'au staff pour leur engagement et leur travail tout au long de la saison.



Horaires d'ouverture: accueil libre de 13 à 20 ans

Mardi et jeudi 15h - 18h

Mercredi 13h30 - 17h30

Vendredi 15h - 23h

Samedi 19h - 23h (selon planning)

Prochaines activités:

Animations pour les jeunes 13 ans et plus:

Vendredi 13 juin: sortie Karting Payerne

Départ 18h du CAJ, retour vers 23h

Inscriptions jusqu'au 11.06.2025. Prix: 35.- CHF*

Inscriptions au CAJ ou depuis le site internet

* Si le prix d'une activité vous empêche de participer vous pouvez prendre contact avec l'équipe d'animation. Pour toutes les animations payantes du CAJ nous proposons des arrangements ou du travail pour les jeunes.

Vendredi 27 juin:

Soirée Défi de l'été et Tournoi Air-Hockey

Début des festivités 18h au CAJ

Lance-toi un défi en lien avec la santé (réduire le temps d'écran, limiter les boissons sucrées, arrêter de fumer, ...) et viens profiter d'un repas offert par le CAJ! Inscriptions pour le tournoi jusqu'au 25 juin

Animations pour les enfants de 6 à 12 ans:

Programme de vacances d'été

Du mardi 7 au vendredi 11 juillet de 10h à 16h

Remorque d'activité à St-Joux

Matériel de sport, de cirque, d'équilibre, etc... à disposition des enfants, des jeunes, des familles

Mercredis 9, 16 et 23 juillet et le 5 et 12 août

Sport des enfants à St-Joux de 9h30 à 12h

Mardi 30 juillet au mercredi 31 juillet:

camp d'été

Randonnée au sentier des statues, soir et nuit à la Bergerie, retour le lendemain

Activités nature: landart, découverte des plantes, observation des étoiles, etc...

Inscription jusqu'au jeudi 23 juillet, prix: 20.- CHF

Vous trouverez toutes les activités du CAJ également sur notre site internet et sur les réseaux

Site Internet: www.lecaj.ch

Mail: info@lecaj.ch | Téléphone: 078 400 34 35

Facebook: Caj District | Instagram: @caj_district



ACTION DE L'ÉTÉ

La Ludothèque sera fermée pendant les vacances d'été (6 juillet - 18 août).

Pour ne pas manquer de jeux durant cette période, nos adhérents pourront profiter dès mardi 10 juin de notre action spéciale de l'été qui permet d'emprunter 4 jeux supplémentaires pour CHF 10.-.

Et pour les non-adhérents, n'hésitez pas à souscrire à un abonnement d'été à CHF 18.- qui donne droit à 3 jeux à rendre à la rentrée.

Il reste un mois pour venir faire le plein de jeux...

... avec le retour des beaux jours, pensez à emprunter nos jeux d'extérieur (trotinettes, skateboards, rollers, échasses, Mölkky, etc.)!

Ludothèque de La Neuveville

Rue du Marché 10 - 2520 La Neuveville

MA 16h-18h / JE 17h30-19h

SA 9h30-12h - 032 751 63 33

ludothèque@neuveville.ch

FSG La Neuveville.Sport

Le BCN Tour, c'est fini!

Les six étapes du BCN Tour 2025 se sont achevées ce mercredi 28 mai... sous la pluie, fidèle compagne de cette saison décidément bien arrosée!

Avant tout, la FSG La Neuveville.Sport souhaite mettre en lumière la remarquable performance d'Alexiane, seule participante de notre groupe à avoir couru les six étapes. Elle décroche une splendide 8^e place au classement général, à seulement quatre dixièmes de seconde de la 7^e! Un écart aussi infime après six courses, c'est du jamais vu. Il est clair qu'Alexiane mérite amplement de partager cette 7^e place avec sa concurrente. Bravo à elle pour sa régularité, son engagement et sa détermination tout au long du tour!

Nos autres courageux participants - Ivannie, Eneo, Basil, Louis, Thibaud, Mathieu, Richard et Antonio - ont, quant à eux, pris plaisir à retrouver l'ambiance conviviale du BCN Tour et à parcourir les sentiers de notre belle région, malgré les caprices de la météo.

Un hommage tout particulier revient à un pilier de notre société, un modèle de constance et de passion: Monsieur Maurice Felhmann. Marcheur infatigable, toujours présent, il incarne à merveille les valeurs de notre club. Son engagement sans faille et sa fidélité exemplaire forcent le respect. Un immense bravo et merci à lui pour son inspiration au quotidien!

Les entraînements de La Neuveville.Sport reprennent normalement dès ce mercredi. Pour toutes les autres activités proposées par notre société, n'hésitez pas à consulter notre site internet, où vous trouverez toutes les informations nécessaires pour vous inscrire et rejoindre l'une de nos nombreuses disciplines - dans une ambiance toujours chaleureuse et motivante!

www.fsg-neuveville.ch

Fête villageoise – Le comité d'organisation en pleine préparation

Diesse allume la flamme des JO du Plat'How



Motivé et très engagé, l'ensemble du comité d'organisation se réjouit de vivre cette fête villageoise cuvée 2025 en votre compagnie. (manquent sur la photo Nicole Lecomte et Jimmy Jacot)

Les plans s'échafaudent, les idées fusent, les outils s'entrechoquent dans des ateliers improvisés: sur le Plateau de Diesse, le comité d'organisation de la Fête villageoise est déjà en ébullition. À trois mois de l'événement, c'est encore le calme avant la tempête festive, mais les cerveaux – et les mains – sont en action. Cette année, le village vibrera du 29 au 31 août au rythme des JO du Plat'How, un thème aussi ambitieux qu'inspirant, porté par une équipe surmotivée.

« Pour l'instant, nous avons encore pas mal de pain sur la planche, mais on sent que ça monte doucement. Et puis l'été va filer, comme toujours... », sourit Loïc Beiner, responsable du sponsoring, en charge de convaincre les partenaires de grimper dans le bateau olympique. Lui a rejoint l'aventure après avoir été bluffé par l'édition précédente, à Lamboing. « Rien ne s'organisait cette année, et j'ai trouvé que c'était tellement cool l'année dernière que je me suis dit qu'il fallait absolument remettre ça. Et cette fois, ce sera à Diesse. »

Une équipe soudée derrière la flamme

À l'origine du redémarrage: Loïc Lecomte, président de l'édition 2025. Déjà très impliqué à Lamboing, il a accepté de reprendre le flambeau à condition d'être bien entouré. Et c'est peu dire que le comité actuel forme une véritable équipe de relais: Jimmy Jacot, en charge du parking et de la circulation; Christelle Chopard et Nicole Lecomte pour le marché artisanal et les liens avec les sociétés locales; Christophe Gerber pour les animations et le design; Michaël Bourquin pour les comptes – et bien plus encore.

« Michaël, c'est notre couteau suisse. Il répare, fabrique, bricole. C'est lui qui s'occupe déjà de la flamme olympique qu'on allumera lors de la cérémonie d'ouverture », confie Loïc Beiner. Une véritable flamme, pensée pour marquer

les esprits et lancer les festivités sur une note spectaculaire.

Le comité pourra aussi compter sur l'aide précieuse de Rachel Bourquin, arrivée récemment et qui prend en charge de nombreuses petites tâches pratiques. « Elle nous permet de garder le cap et de gagner du temps. »

En chantier, mais déjà prometteur

Si le public n'a pas encore été embarqué dans la dynamique, c'est que tout cela se construit en coulisses. « On est dans cette phase étrange où on a plein d'idées, mais où rien n'est encore visible. On trace, on planifie, on réserve, on dessine. Le programme est là, dans nos têtes, dans nos échanges... mais sur le terrain, on ne voit encore que le calme. »

Et pourtant, le canevas prend forme. Chaque société locale pourra tenir un stand aux couleurs d'un sport de son choix, en proposant des mets typiques associés – façon JO gastronomiques. Une cérémonie d'ouverture est prévue avec allumage de la flamme et un quiz collectif pour ouvrir les Jeux dans la bonne humeur. Christelle Chopard, prof de yoga dans la vraie vie, proposera également un réveil en douceur – et en posture – pour bien entamer le week-end.

Des jeux de kermesse, une initiation au tir à l'arc, des châteaux gonflables et des trampolines seront à disposition des enfants tout au long de la fête.

Une course très attendue

Mais l'une des grandes attractions reste sans contester la course de caisses à savon, orchestrée par Mickaël Chatet. Le concept est simple: fabriquer, souvent en famille, un bolide sans moteur, qui descendra les pentes du village dans une ambiance mi-sérieuse mi-folklorique. Dérivée d'une tradition née au début du XXe siècle aux États-Unis, cette course allie créati-

tivité, adresse et bonne humeur. « C'est déjà un plaisir de la préparer, de construire ensemble. C'est le genre de moment qui soude une famille ou un groupe d'amis », commente Loïc Beiner.

Les inscriptions sont ouvertes pour cette course originale, tout comme pour le marché artisanal. Les personnes intéressées peuvent écrire à l'adresse suivante: fvplateau@gmail.com.

Autre moment fort en préparation: la descente en rappel du clocher de l'église, encadrée par des professionnels du Club alpin, pour une montée d'adrénaline... et une vue imprenable sur le Plateau.

Que la fête soit belle et transition réussie

Ce qui motive l'équipe? Offrir une fête joyeuse, locale, inclusive... et bien ficelée. « L'an passé, tout a été bien documenté, ce qui nous fait gagner un temps précieux. Et les finances sont saines, donc on peut travailler sereinement », explique Loïc Beiner.

Mieux encore: le comité souhaite déjà préparer l'avenir. En prévision de la vente aux enchères du dimanche soir, des bancs ont été commandés à un artisan, et d'autres seront fabriqués par les membres eux-mêmes à partir de vieux skis. « C'est pratique, symbolique, et ça laisse une trace. On aimerait transmettre un flambeau en aussi bon état que celui qu'on a reçu. »

Et puis, il y aura les concerts – dont la programmation se dessine en ce moment –, le cortège dominical avec les sociétés locales qui jouent chaque fois le jeu, le troc de jouets pendant le marché... Bref, tout un village qui se prépare à vibrer.

Mais pour l'heure, tout cela n'est qu'un vaste chantier. Un chantier joyeux, passionné, engagé. Un village qui se réinvente une fête à son image, entre bricolage et ferveur olympique.

Céline

97^E FÊTE DE LUTTE DU JURA BERNOIS À NODS

14 JUIN 2025

Jeunes lutteurs

8H00 - DÉBUT DES LUTTES

16H30 - FINALE

18H00 - PROCLAMATION DES RÉSULTATS

ENTRÉE GRATUITE

15 JUIN 2025

Lutteurs actifs

8H00 - DÉBUT DES LUTTES

15H30 - PARTIE OFFICIELLE

17H00 - FINALE

18H00 - PROCLAMATION DES RÉSULTATS

ZONE DE FÊTE - ENTRÉE GRATUITE
**BILLETTERIE
ZONE DE LUTTE**

 Infos: www.fetedeluttedujurabernois.ch

ÉCOLE / HALLE DE GYM, NODS

GRATUIT À PROXIMITÉ

LANCER DE LA PIERRE GRAND CHASSERAL

ACHAT EN LIGNE OU SUR PLACE


Plateau de Diesse

Changement de cap

C'est l'un des piliers de la réforme proposée par l'équipe municipale: le Conseil communal passera de sept à cinq membres dès la législature 2026-2029. Une décision stratégique, facilitée par le départ de deux élus arrivés au terme de leur mandat, mais qui s'inscrit dans une vision à long terme. Anticipant la difficulté croissante de recruter des citoyennes et citoyens prêts à s'engager, la commune préfère prévenir plutôt que subir.

Pour assumer la même charge avec moins de bras, les dicastères seront réorganisés, les tâches regroupées et, surtout, les fonctions revalorisées. Finies les rémunérations symboliques: la maire devrait voir son indemnité passer de 15'000 à 25'000 francs annuels, tandis que les autres membres de l'exécutif verront leurs appointements doubler. Une évolution jugée nécessaire pour attirer de nouveaux profils. «*Le temps du sacrifice de soi est révolu*», affirme Catherine Favre Alves. «*Il est indispensable que l'engagement politique soit reconnu à sa juste valeur.*»

Des commissions aux responsabilités étendues

L'autre grand chantier porte sur les commissions permanentes, dont le rôle sortira renforcé. Plus question de simples organes consultatifs: ces groupes de travail seront désormais dotés de compétences financières et décisionnelles. En clair, elles auront les moyens d'agir, pas seulement de suggérer.

Six commissions sont prévues, dont trois entièrement nouvelles. La commission de gestion, élue directement par les citoyens, supervisera le fonctionnement administratif de la commune et présentera chaque année un rapport à l'assemblée. Celle des finances interviendra sur les budgets, les comptes et les investissements importants. Quant à la commission de l'urbanisme, elle prendra les rênes des permis de construire, de l'aménagement du territoire et de la protection des eaux, ne sollicitant le Conseil communal qu'en cas de dossiers sensibles.

Deux autres commissions se consacreront à la vie locale: l'animation — pour redonner du souffle aux événements et renforcer les liens entre les villages — et les aînés, pour pérenniser et développer les activités du troisième âge. Enfin, la commission des pâturages conservera ses missions historiques tout en gagnant en autonomie, notamment dans la gestion des estivages et des quotas.

Un vrai pouvoir citoyen

L'idée phare de cette réforme: partager le pouvoir. Et dans cette logique, les citoyennes et citoyens auront davantage leur mot à dire. Les grandes décisions — comme les modifications des règlements fondamentaux, les hausses ou baisses d'impôts, ou encore la construction d'un parc éolien au Mont Sujet — seront soumises à votation populaire. Une réponse directe à la faible fréquentation des assemblées communales, qui réunissent à peine 60 personnes sur 1500 ayants droit.

Autre changement concret: la création d'un bureau électoral permanent, pour professionnaliser l'organisation des scrutins, souvent compliquée à mettre en œuvre avec les forces bénévoles disponibles.

Un investissement raisonnable pour l'avenir

Cette réforme globale représente un coût supplémentaire d'un peu plus de 31'000 francs par an. Une somme essentiellement liée à la revalorisation des indemnités et à la création de nouvelles fonctions. Mais cette dépense reste contenue: la réduction du nombre de conseillers, la rationalisation des délégations et l'efficacité accrue devraient générer des économies d'échelle. L'enveloppe globale passera ainsi de 106'000 francs à environ 137'000 francs par année. «*Le prix, dirait-on, de la modernisation de nos infrastructures...*», écrit avec justesse Daniel Hanser, éditeur du bulletin communal.

Reste à mobiliser les forces vives. Car pour faire vivre cette nouvelle architecture, il faudra des citoyennes et citoyens prêts à s'investir dans les commissions. Une gageure dans une époque où les vocations se font rares, mais un défi que la commune choisit d'affronter avec audace et lucidité.

«*Nous travaillons pour nos successeurs*», résume Catherine Favre Alves. «*Il est de notre responsabilité de leur préparer un terrain favorable.*» Après la séance d'information qui a eu lieu le 6 mai à Lamboing, la décision finale reviendra à l'assemblée communale le 12 juin prochain. À Plateau de Diesse, le futur se construit dès aujourd'hui, et avec tout le monde.

Céline

Le passé disparu par Charles Ballif



La Neuveville, 1939, Gustave Perdrisat (collection Charles Ballif)

EMERY Ecoute
Respect
Disponibilité
Pompes Funèbres

Une présence emplie d'humanité

LA NEUVEVILLE • 24/24 • 032 751 22 44

Instantané!

De ce qui est bien

Les mots ont une réelle puissance. Derrière un mot peut se cacher plusieurs sens et cela est parfois source d'incompréhension, voire de conflits. Il en est un qui se veut être comme un repère pour orienter nos décisions et au final nos vies: c'est le mot « bien ». Qu'est-ce que le bien, qu'est-ce qui est bien ?

Pour définir le bien, on a l'éthique, à ne pas confondre avec la morale. Actuellement on vit une crise de l'éthique. Les références éthiques disparaissent et on ne sait plus ce qui est bien et ce qui ne l'est pas. Et tels des navires sans phare pour les guider, nos sociétés partent dans tous les sens. A une certaine période ce qui était défini comme bien correspondait à ce qui était profitable à une communauté, à un ensemble de personnes. Maintenant, le paradigme a changé, on est passé du communautaire à l'individuel. Ce qui est bien est devenu ce qui est bien pour moi. Le modèle de l'individualisme s'impose de plus en plus. De ceci il découle qu'il sera difficile d'accepter pour une personne quelque chose de bénéfique en faveur d'un ensemble de personnes si cela la péjore d'une façon ou d'une autre. Toutefois le spirituel peut nous aider à discerner ce qui est bien en se référant à des valeurs comme la dignité humaine, le partage, le prendre soin des pauvres. La vie spirituelle de chacun et chacune est importante pour le bien de nos sociétés.

Yannick Salomon, théologien en pastorale

AVIS MORTUAIRE

Prêles

La famille et les amis de

**Madame
Emilie Lutz
née Haggemiller**

ont la tristesse de faire part de son décès survenu le 30 mai 2025, à l'âge de 93 ans.

Un moment de recueillement a eu lieu dans l'intimité

Adresse de la famille:

Anita Wyss, Blütenweg 16, 3270 Aarberg – Horst Lutz, Résidence Les Pêches, 2525 Le Landeron

SOUVENIR



*Quand tu me manques,
je mets la main sur mon cœur
et je ferme les yeux,
car je sais que c'est le seul endroit
où tu existes toujours.*

Ivano Di Matteo

Voilà une année que le Seigneur t'a rappelé auprès de lui, de Mario et de Dino, en me laissant seule avec mes souvenirs. Vous me manquez tellement tous les trois. Que tous ceux qui t'ont connu aient une pensée pour toi aujourd'hui.

Linda

La Neuveville, 7 juin 2025



Succession de Johnny Schwab SA

www.pfgerber.ch

Plateau de Diesse
La Neuveville
à votre service jour et nuit

Valentine Gerber

Tél. 032 751 21 21

Le passé disparu par Charles Ballif



La Neuveville, 1938, Route de Bienne – Asile Mon Repos (collection Charles Ballif)

Sport - Une bouffée d'adrénaline au pied du Jura, une ode au mouvement au bord du lac

Coup de chaud sur le littoral: La Neuveville passe en mode triathlon



Le Triathlon de La Neuveville, un rendez-vous incontournable pour les sportifs d'ici et d'ailleurs, comme Carole Perrot, en compagnie ici de Laurence Pernoud.

Les sentiers du vignoble, la fraîcheur du lac et l'énergie des participants: c'est un cocktail bien connu à La Neuveville, et il s'apprête à être servi à nouveau, avec passion et endurance, à l'occasion de la 24^e édition du Triathlon + Bike&Run. L'événement, attendu comme un incontournable de l'été sportif dans le Jura bernois, transformera une fois de plus la cité médiévale en théâtre d'exploits, d'éclats de rires, et de dépassement de soi.

Tout commencera la veille, avec le triathlon des écoles qui, le vendredi 27 juin, permettra à des dizaines de jeunes de découvrir l'univers de ce sport exigeant. Le lendemain, place aux choses sérieuses: triathlètes aguerris, duos de Bike&Run et amateurs enthousiastes se retrouveront pour donner le meilleur d'eux-mêmes sur un parcours qui combine natation dans le lac, VTT sur les hauteurs et course à pied entre vignes et vieille ville.

Parmi les visages familiers, celui de Carole Perrot. Fidèle au rendez-vous depuis une bonne dizaine d'années, la triathlète retrouvera son terrain de jeu favori et son public avec la générosité qu'on lui connaît. « Je me réjouis vraiment d'y participer à nouveau. C'est toujours un bonheur de retrouver cette ambiance, ces visages familiers. Saint-Joux, c'est toute mon enfance. J'y suis à la maison », confie-t-elle avec un sourire.

La saison 2025 a pourtant démarré tardivement pour elle. Après un printemps timide, Carole s'est relancée à Namur avec un cross triathlon X-Terra, histoire de tester les jambes. Et le mois de juin s'annonce particulièrement intense: le 21, elle sera engagée aux Championnats suisses de cross triathlon à La Brévine, puis le 24 aux Championnats du monde à Ponte Vedra, en Espagne. « Je ne

vous cache pas que je risque d'arriver un peu fatiguée, mais je me fais une joie de revenir à La Neuveville. Et puis, c'est aussi l'occasion de répondre aux questions du public, d'échanger avec d'autres athlètes. J'ai toujours quelques bonnets ou porte-dossards en plus dans mon sac, au cas où quelqu'un aurait oublié le sien. »

L'esprit de solidarité n'est pas qu'une affaire de championne. Il imprègne tout l'événement, porté à bout de bras par une cinquantaine de bénévoles présents principalement sur le parcours, et une organisation bien huilée. Cette année, les nouveautés sont nombreuses: les parcours jeunesse ont été légèrement modifiés, pour éviter les croisements et améliorer la sécurité. Une attention particulière a également été portée au tracé des itinéraires, avec la mise à disposition des fichiers GPX sur le site Internet du triathlon, permettant aux plus prévoyants de s'y préparer dans les moindres détails.

Mais ce qui fait aussi la richesse de ce rendez-vous, c'est la diversité de ses formules. Le triathlon peut se courir en solo ou en relais, une formule idéale pour celles et ceux qui veulent conjuguer efforts et camaraderie. Le Bike&Run, de son côté, propose une alternative séduisante à celles et ceux que la natation rebute – notamment en lac. Ici, deux coéquipiers se partagent la distance en alternant vélo et course à pied, avec un seul vélo pour deux. L'effort est partagé, la stratégie devient essentielle, et l'ambiance est résolument conviviale.

Les amateurs de gravel s'y intéressent de plus en plus, même si cette discipline ultra-tendance ne suscite pas encore, à La Neuveville, l'effervescence qu'on observe ailleurs. « On sent que l'intérêt monte doucement, mais ça ne prend pas encore à fond. Peut-être une question de terrain, ou d'habitudes. Mais on

garde l'esprit ouvert », glisse Laurence Pernoud, membre du comité d'organisation.

Autre point fort: l'ouverture du championnat. Cette année, plus besoin d'habiter dans l'espace défini par le règlement pour prendre le départ. Cette ouverture permettra d'accueillir des coureurs venus de plus loin, curieux de découvrir ce cadre exceptionnel entre lac et Jura. D'autant que la manche de La Neuveville, inscrite au calendrier du championnat jurassien, est la seule à offrir une natation en eau libre. Une particularité précieuse, qui attire chaque année son lot de triathlètes avides de sensations.

Alors que les inscriptions battent leur plein, l'excitation monte doucement dans les rangs des fidèles. Les clubs s'organisent, les relais se forment, les vélos sont bichonnés, les chaussons rincés. On révisé les transitions, on scrute la météo, on planifie la stratégie. Il ne reste plus qu'à espérer que le soleil, lui aussi, soit au rendez-vous pour illuminer une fête du sport qui mêle performance et plaisir, compétition et communauté.

Le 28 juin, entre Saint-Joux et le bord du lac, c'est tout un territoire qui vibrera à l'unisson. La Neuveville ne sera pas seulement une étape du calendrier: elle redeviendra, pour un jour, un haut lieu du triathlon romand. Et ce sont les sourires ravis de l'arrivée, les tapes dans le dos, et les cris d'encouragement au bord du chemin qui en seront, une fois encore, les plus beaux trophées.

- Infos supplémentaires et inscriptions sur www.triathlon-laneuveville.ch

Céline

Impressum

Imprimerie du Courrier S.A.

Rue des Fossés 12 - CP - 2520 La Neuveville
contact@imprimerieducourrier.ch
www.imprimerieducourrier.ch / 032 751 21 79

Direction: Manuela Belmonte

Publicité: Diane Cerda

contact@imprimerieducourrier.ch

Rédaction: Céline Latscha

redaction@imprimerieducourrier.ch

Mise en page: William Dutoit

Annonces: noir-blanc, 0.80ct mm + TVA 8,1%
couleur Fr. 1.10 mm + TVA 8,1%

Tirage: 4000 exemplaires

Parution: tous les vendredis

EMPLOI



SYNDICAT INTERCOMMUNAL D'EPURATION
DES EAUX DU LANDERON, DE LIGNIERES,
DE LA NEUVEVILLE ET NODS

Le Syndicat intercommunal d'épuration des eaux du Landeron, de La Neuveville, de Lignières et de Nods met au concours le poste d'

Exploitant de station d'épuration

Degré d'occupation: 100%

Afin de renforcer son effectif et en vue du départ à la retraite en 2026, d'un collaborateur, le syndicat souhaite engager une personne dynamique qui suivra, dès 2028, la formation d'exploitant de Step (formation FES).

Activités principales:

- Veiller au bon fonctionnement de l'ensemble des installations, via un système de mesure commande et réglage spécifique
- Exécuter toutes les tâches en rapport avec l'exploitation de la station d'épuration et des diverses infrastructures
- Assurer la maintenance périodique des infrastructures (nettoyages, lubrification, réglages, etc.)
- Participer au service de piquet à raison d'environ 10 semaines par année (nuits, week-ends et jours fériés compris)
- Participer aux travaux de maintenance et de nettoyage des installations et ouvrages
- Participer à l'entretien des espaces extérieurs et des bâtiments
- Exécuter toutes les autres prestations nécessaires au fonctionnement optimal du traitement de l'eau

Exigences :

- Être issu d'un métier technique du bâtiment/idéalement être au bénéfice d'un CFC de monteur-électricien, installateur-électricien, mécanicien-électricien ou titre jugé équivalent, avec au minimum 5 ans d'expérience
- Fort intérêt pour les systèmes de mesure, commande et réglage, pour la pneumatique, pour la production d'énergies renouvelables et les processus chimique-physique
- Esprit d'initiative et d'entreprise, autonomie dans la réalisation des tâches
- Ouverture d'esprit aux nouveaux processus de traitement de l'eau et aux nouvelles technologies
- Capacité à faire face à des travaux salissants
- Maîtrise, en temps qu'utilisateur, des logiciels de bureautique
- Être domicilié dans un périmètre d'intervention maximum de 30 minutes, par rapport à la STEP du Landeron

Entrée en fonction : 1^{er} janvier 2026 ou date à convenir

Traitement : selon statut du personnel communal du Landeron et échelle des traitements de l'administration cantonale neuchâteloise

Renseignements et cahier des charges : peuvent être obtenus auprès du président du syndicat, M. Jean-Claude Scherler par email à jean-claude@scconseils.ch ou par téléphone au 078 606 68 58.

Les offres de service, accompagnées d'un curriculum vitae et des copies de certificats/diplômes sont à adresser au Syndicat d'épuration SIEL, case postale 331, 2525 Le Landeron, ou par courriel (step.landeron@bluewin.ch), **jusqu'au vendredi 27 juin 2025**. Veuillez noter que la décision d'engagement sera prise début septembre 2025 et que les dossiers de postulations ne seront pas retournés.

4^e édition du Marché des Artistes de La Neuveville

Une journée de flânerie, d'art et de musique au cœur de la Vieille Ville



Samedi 14 juin 2025, La Neuveville se transformera en un véritable écrin artistique à l'occasion de la quatrième édition du Marché des Artistes. Niché au cœur de la Vieille Ville, cet événement invite les curieux, les passionnés d'art et les flâneurs à vivre une journée inoubliable sous le signe de la création, de la convivialité et de la découverte.

Une ambiance festive et chaleureuse

Dès les premières heures de la journée, les rues s'animeront au rythme des musiciens de rue, des conteuses et d'un caricaturiste. Les visiteurs pourront se laisser porter par l'ambiance tout en déambulant entre les stands d'artistes venus de tous horizons. La diversité des œuvres exposées promet une expérience riche et pleine de surprises.

Une scène ouverte à la relève artistique

Cette édition mettra aussi en lumière la jeune génération d'artistes, grâce à une exposition inédite réalisée par une classe de l'école primaire. Sous la direction de leurs enseignantes Sylvie Moeschler, Mélanie Baumann et de l'artiste Anna Canosa, les enfants présenteront leurs créations, reflet de leur regard curieux et poétique sur le monde.

Des saveurs locales à déguster sur place

Entre deux découvertes artistiques, les visiteurs pourront savourer une sélection de spécialités gourmandes proposées par les restaurateurs locaux, confortablement installés dans une ambiance de place de village animée.

Artistes, il reste quelques places!

Les artistes souhaitant participer à cet événement ont encore la possibilité de s'inscrire. Les organisatrices Anne Honsberger et Karin Aeschlimann se tiennent prêtes à accueillir de nouveaux talents. Chaque participant disposera d'un espace d'exposition personnalisable, propice à la rencontre et au dialogue avec le public.

Programme des animations

- | | |
|-------------|---|
| 10h00-12h00 | Clarinetiste à la Rue du Marché |
| 10h30-11h30 | Galerie Comquecom: Vernissage expo Sacré portrait! Quand humains et animaux se regardent, par des élèves de l'école primaire de La Neuveville |
| 11h30-12h15 | Galerie Comquecom: Contes par Carinne et Bégo |
| 12h00-15h00 | Caricaturiste sur la Place de la Liberté |
| 12h00-17h00 | Big Easy Gators |

Marché des Artistes – 14 juin 2025, de 10h à 17h
Vieille ville de La Neuveville

Infos, contact média et candidatures pour les artistes:

Karin Aeschlimann-Blaser & Anne Honsberger - mdart.2520@gmail.com

Action
de Carême

Éliminer la faim ensemble
www.actiondecareme.ch



La Zone Piétonne

The Captain of The Imagination Samedi 7 juin - 20h30, entrée libre

The Captain of The Imagination est un groupe de rap qui fusionne des influences hip-hop classiques et sons électroniques modernes. Leur style distinctif allie beats entraînants et rimes percutantes, explorant des thèmes comme l'identité et la société. Avec des performances scéniques captivantes, ils redéfinissent le rap contemporain et inspirent une nouvelle génération d'artistes. Leur discographie riche en collaborations et expérimentations sonores reflète leur quête d'évolution artistique.

Sans oublier le food truck Donky Burritos qui vous attend dès 19:30 avec ses burritos.

www.lazonepietonne.ch



The Captain of The Imagination: rap (GE)

Prêles - Quand le feu rallume les liens

La Charbonnière musicale ravive et redonne des couleurs au stand

Un parfum de terre chaude, des volutes bleutées dans le ciel de juin, des voix qui s'élèvent, des rires, des chansons et des souvenirs à raviver: à Prêles, on ne rallume pas seulement une meule de charbon. On rallume un lieu, une tradition, une envie d'être ensemble. C'est tout le pari de l'Amicale du Stand (ADS) qui, du 9 au 19 juin 2025, propose un événement original et fédérateur: la Charbonnière musicale, clôturée en beauté le 20 par une soirée musicale.

«Le stand de tir est un magnifique espace, mais il manquait d'animation depuis trop longtemps. On voulait lui redonner vie, retrouver cette convivialité d'antan», explique Igor Spychiger, membre du comité fraîchement constitué autour du projet. Avec Valérie Jeanguenin, Sébastien Guillaume, Daniela Allemann, Juliette Spychiger et Claude-Alain Giaouque, il a contribué à donner forme à une idée pour le moins inattendue: faire renaître une charbonnière. Cela fait six mois maintenant que ce comité a mis le pied à l'étrier et organise tout de main de maître. À commencer par l'affiche signée Juliette et Lyâm Spychiger, chaleureuse, soignée et évocatrice.

Une meule, un feu, un savoir-faire

La charbonnière — ou meule — est une technique ancienne de fabrication du charbon de bois. Le bois est empilé, recouvert de terre et allumé de façon à brûler lentement, à l'abri de l'oxygène. Ce procédé permet d'obtenir un charbon de qualité, à la combustion longue et régulière. À Prêles, cette œuvre sera confiée à un professionnel reconnu: Henri Geissbühler, charbonnier à Constantine, dans le Vully. Il construira la meule et assurera une présence continue sur place, de jour comme de nuit. «Henri vit au rythme du feu. Sa connaissance du bois, de l'humidité, du vent... c'est impressionnant à voir. Sa présence donne une âme au site», confie Igor Spychiger.

La construction débutera le lundi 9 juin, jour de Pentecôte. Une fois la meule dressée, elle sera allumée en fin d'après-midi. Et pour mar-



La charbonnière est un tas de bois empilé et recouvert de terre, allumé pour produire du charbon de bois par combustion lente et contrôlée, à l'abri de l'air, à l'image de celle-ci.

quer le coup, le comité a prévu une soirée paëlla conviviale et ouverte à tous.

Dix jours d'animation

À partir de là, le feu ne s'éteindra plus jusqu'au 18 juin, veillé comme un trésor. Durant ces dix jours, la meule fumera lentement, donnant lieu à une série d'événements et de rencontres. Le 11 juin, une soirée privée est prévue. Le 12 juin, jour d'assemblée communale, le site restera en retrait.

Dès le 13 juin, les festivités reprennent avec une soirée organisée par le Syndicat chevalin, autour d'un menu gourmand: jambon à l'os et salade de pommes de terre.

L'ADS a choisi de mettre son infrastructure à disposition des sociétés locales. Chaque association peut ainsi organiser un repas et bénéficier de l'entier des recettes alimentaires, tout en touchant 50 % des bénéfices de la buvette. «C'est une manière de créer du lien, de redonner une place aux associations qui font vivre notre région», souligne Igor Spychiger.

Les 14 et 15 juin, la Fête de la lutte à Nods concentrera l'attention sur le Plateau. La charbonnière restera alors discrète, laissant le feu poursuivre son œuvre.

Le 17 juin, le Club Photo Chasseral viendra capter l'atmosphère du site, entre volutes et leurs de braise. Et le 18 juin, place à l'ouverture de la meule, suivie d'une soirée fondue qui promet chaleur et convivialité.

Le 19 juin, la meule refroidie, le charbon sera conditionné en sacs. En tout, 1300 kilos de charbon seront extraits, fruits de 15 stères de bois et de 6 m³ de terre. Ce charbon artisanal, à la densité remarquable, brûle 1,5 à 2 fois plus longtemps que celui du commerce. Il sera proposé en sacs de 5 ou 10 kg, avec possibilité de précommande dès le 9 juin. Aucune animation n'est prévue ce soir-là, pour laisser place à la transition vers la fête finale.

Clôture en musique

Le 20 juin, la Charbonnière musicale cédera enfin la place à la musique. Dès 17h30, les portes s'ouvriront sur une soirée éclectique et joyeuse. À 18h45, Marie-Laure Krafft-Golay et François Golay, tous deux de Prêles, entonneront de grandes pages de la chanson française. À 19h30, le groupe BackSlash, basé à Lamboing, enchaînera avec un répertoire de variétés anglaises et françaises. Enfin, à 21h00, le Ashton A. Blues Band, venu de Neuchâtel, fera vibrer la nuit au rythme du blues.

Côté restauration, deux formules: hamburger et salade ou tranche de viande grillée et salade. De quoi rassasier toutes les faims, dans une ambiance que chacun espère champêtre... et si la météo fait des siennes, la fête se tiendra à l'intérieur du stand, à l'abri.

Un lieu pour tous

Même en l'absence de programme officiel, le public est le bienvenu tous les jours. La cantine restera ouverte pour les boissons, et chacun pourra griller son propre repas sur place. Les directions d'écoles ont également été contactées: certaines classes pourraient venir découvrir la meule et le métier de charbonnier, dans une démarche à la fois pédagogique et sensorielle.

«Ce projet, c'est bien plus que du charbon. C'est une invitation à se retrouver, à faire ensemble, à transmettre. C'est une braise que l'on ravive», conclut Igor Spychiger.

Céline



La Neuveville, 1940, Place de la Liberté - Magasin de M^{lle} E. Rosat (collection Charles Ballif)



La Neuveville, 1945, Place du Marché - Carrousel (collection Charles Ballif)



Chauffages centraux - Installations sanitaires

Pascal Ventrice Ch. de l'Eglise 7 2518 Nods
Tél. 032 751 37 05 ventrice@net2000.ch

Parc Régional Chasseral

Une nouvelle réserve forestière pour préserver la biodiversité du Chasseral



La nouvelle réserve forestière «Houbel» s'étend sur 236 hectares de forêts de montagne et de pâturages boisés, sur et autour de la crête du même nom (photos: © Albert Bassin).

Située sur les crêtes du Chasseral entre les Limes et les métairies des Plânes et de Morat, une nouvelle réserve forestière de 236 hectares de forêts et pâturages boisés d'altitude a été inaugurée samedi 24 mai par le Parc Chasseral, la Division forestière du Jura bernois et les propriétaires. Refuge d'une biodiversité rare, la réserve «Houbel» fait l'objet d'une gestion sylvicole ciblée en faveur des espèces emblématiques comme la gélinotte des bois ou le merle à plastron.

Implantée entre les Limes, la Métairie des Plânes et celle de Morat, la nouvelle réserve forestière «Houbel» s'étend sur 236 hectares de forêts de montagne et de pâturages boisés sur et autour de la crête du même nom. Officiellement reconnu comme réserve forestière depuis cette année, ce site remarquable accueille une diversité écologique rare: bécasses, gélinottes, merles à plastron ou alouettes lulu y trouvent refuge au milieu de vieux érables couverts de lichens et de clairières fleuries.

Si le périmètre est déjà inclus dans la réserve naturelle cantonale et dans le District franc fédéral de la Combe Grède, le nouveau statut de réserve forestière ajoute un cadre spécifique à la gestion sylvicole. À la différence des réserves forestières dites intégrales, où toute

intervention est proscrite, celle du «Houbel» prévoit des actions ciblées en faveur de la biodiversité. Ici, la coupe de bois reste possible, mais elle est strictement orientée vers la création d'habitats favorables aux espèces rares. La production de bois devient secondaire face à l'enjeu écologique.

Un statut valable jusqu'en 2075

Ce statut est établi pour une durée de 50 ans entre les propriétaires fonciers et l'Office des forêts et des dangers naturels du canton de Berne. Un second accord de 10 ans fixe les actions prioritaires et leur financement. Le Parc naturel régional Chasseral est mandaté pour coordonner la mise en œuvre, en étroite collaboration avec les propriétaires: les syndicats d'alpage des Limes et du Murtenberg, ainsi qu'un propriétaire privé.

La réserve du «Houbel» vient renforcer un réseau de 1154 hectares de forêts et pâturages déjà classées en réserve sur les crêtes bernoises du Chasseral. Elle en souligne la richesse naturelle très élevée. Depuis plus d'une quinzaine d'années, ces espaces font l'objet de mesures concertées en faveur de la faune et de la flore de montagne. Cet ajout permettra d'intensifier ces efforts, au bénéfice des espèces emblématiques des milieux ouverts et forestiers d'altitude. cp



BERLIN, ÉTÉ 42

DRAME DE ANDREAS DRESEN

AVEC LIV LISA FRIES, JOHANNES HAGEMANN



Berlin en 1942, c'est le plus bel été pour Hilde, follement amoureuse de Hans et joyeusement enceinte. Mais la passion s'accompagne d'un grave danger. Hans s'engage dans la résistance antinazie, avec un groupe de jeunes gens que l'on appellera plus tard l'«Orchestre rouge». Malgré les risques énormes, Hilde décide de s'engager elle-même, mais elle est arrêtée par la Gestapo et donne naissance à son fils en prison. Désormais dans une situation désespérée, Hilde développe une force d'inspiration tranquille, mais il ne lui reste que quelques mois à vivre avec son fils.

VE 6 JUN À 20H30 EN VOST
12 ANS - 2H06 - DE - 2025 - VOST

UN MONDE MERVEILLEUX

COMÉDIE DE GIULIO CALLEGARI AVEC BLANCHE GARDIN, ANGÉLIQUE FLAUGÈRE, LUCIE GUIENLALY MERCIER



Dans un futur un peu trop proche où les humains dépendent des robots, Max, une ancienne prof réfractaire à la technologie, vit avec sa fille grâce à des petites combines. Elle a un plan: kidnapper un robot dernier cri pour le revendre en pièces détachées. Mais tout dérape. Flanquée de ce robot qui l'exaspère, elle s'embarque dans une course-poursuite pour retrouver sa fille et prouver qu'il reste un peu d'humanité dans ce monde.

SA 7 ET DI 8 JUN À 20H30
10 ANS - 1H18 - FR - 2025

L'AMOUR, C'EST SURCOTÉ

COMÉDIE DE MOURAD WINTER

AVEC LAURA FELPIN, HAKIM JEMILI



Diagnostiqué «nul avec les meufs» depuis son plus jeune âge, Anis mène une existence charnelle placée sous le signe du calme plat. Trois ans jour pour jour après la perte d'Isma, son meilleur ami et mentor, il prend son courage à deux mains et se décide enfin à sortir faire de nouvelles rencontres. Sauf qu'en abordant Madeleine, Anis ignore que débute une grande aventure. Un truc inattendu. Un truc qui s'appelle «l'amour».

DI 8 JUN À 17H
12 ANS - 1H38 - FR - 2025

JEUNES MÈRES

DRAME DE LUC DARDENNE

AVEC ELSA HOUBEN, LUCIE LARUELLE, BABETTE VERBEEK



Jessica, Perla, Julie, Ariane et Naïma sont hébergées dans une maison maternelle qui les aide dans leur vie de jeune mère. Cinq adolescentes qui ont l'espoir de parvenir à une vie meilleure pour elles-mêmes et pour leur enfant.

MA 10, MA 17 ET VE 20 JUN À 20H30
DI 15 JUN À 17H
12 ANS - 1H45 - BE - 2025

POUR LES HORAIRES DÉFINITIFS OU LES CHANGEMENTS DE DERNIÈRE MINUTE, CONSULTEZ LE PROGRAMME SUR WWW.CINE2520.CH.

À louer à La Neuveville
APPARTEMENT DE 4.5 PCES
DE 130 M² MANSARDÉ
 Avec vue sur le lac de Biemme et les Alpes.
 Proche des écoles.
 Loyer mensuel: CHF 1'600.- + charges
 Possibilité de louer place de parc et garage.
 Visites et renseignements:
 ☎ 032 751 24 81

VIDE-GRENIER
 POUR FINANCER UN CAMP DE TENNIS POUR
 DES ADOLESCENTS À L'ÉTRANGER.
À vendre: jouets d'enfants, mobilier
 divers (étagères, etc.), vélos, figurines
 de mangas, livres (enfants + adultes),
 jeux de sociétés, etc...
Lieu: Garages sous le Moïtel, route de
 Biemme 31, 2520 La Neuveville
Date: Samedi 7 juin 2025 de 13h à 18h

Région
des Trois-Lacs

DOUBLE

probon

Bäckerei Ritter, Bäckerei-Konditorei, Ins	Florignell, Blumenladen, Erfach
BG Feissli, Schür Lädli, Ins	Oase, Coiffeurgeschäft, Erfach
Blank Beck, Bäckerei-Konditorei, Ins	Rebguet Hasenlauf, Winterbetrieb, Erfach
Blumen Butik, Ins	Baby Boom, Geburts-/Strassentafeln, Mantschier
Blumen Chopard, Ins	Color Dream, Coiffeur, Mantschier
Chäsi Ins, Milchprodukte & Lebensmittel, Ins	Hollädli Löffel, Gemüse und Früchte, Mantschier
Eisser Papeterie, Ins	Käserer Tschugg, Dorfladen, Tschugg
Fusspflege-Studio Richter, Ins	Stettlichäsi Bichel, Aarberg
Metzgerei Hämmerli, Ins	Boucherie Jacot, Lamboing
Mode Jakob, Ins	Fromagerie de Lugnorre, Lugnorre
Saidro Drogerie, Naturdrogerie, Ins	Fromagerie de Nods, Nods
Chäsi Erfach, Milchprodukte, Erfach	Frischmärit Bichel, Blumen-Früchte-Gemüse, Täuffelen
Drogerie Vicus, Erfach	Kaffi Lehmann, Bäckerei-Konditorei-Tea Room, Täuffelen

Vendredi 6 juin
Samedi 7 juin

COUVERTURE
ÉTANCHEITE

FERBLANTERIE
ECHAFAUDAGES

BV TOITURES Sarl

BURKHARD - SUNIER
Succession Vuillemin
2520 La Neuveville

Tél. 032 751 34 50
www.bv-toitures.ch
contact@bv-toitures.ch

M. DA COSTA MENDES

Aménagement de:
jardins
parcs
ainsi que tous les
travaux de jardinage

Rue du Tempé 6
2520 La Neuveville
Portable : 078 687 58 00
dacostapaysagiste@hotmail.com

SANBIAGIO
CONSTRUCTION SA

*Vous aimeriez construire, une expertise
vendre, un conseil, transformer, un devis.*

Nos entreprises s'occupent de tous vos désirs.

info@sambiago.ch Rue de la Gare 10
www.sambiago.ch 2525 Le Landeron
archimmo@sambiago.ch 032.751.24.81

ARCH-IMMO IMMOBILIER
SANBIAGIO
 ARCHITECTURE SA

À L'AFFICHE

BERLIN, ÉTÉ 42
VE 6 JUIN À 20H30 EN VOST

UN MONDE MERVEILLEUX
SA 7 ET DI 8 JUIN À 20H30

L'AMOUR C'EST SURCOTÉ
DI 8 JUIN À 17H

PROCHAINEMENT

JEUNES MÈRES
MISSION IMPOSSIBLE : THE FINAL RECKONING
LE RÉPONDEUR

WWW.CINE2520.CH

«Nouthre invade ihrè dè
fère ôtchiè dè diferin
chu nouthron bin. Grâthe
a nouthrè thê rodzo,
no j'an ravuchê nouthron
chondzo.»

Du charabia? Seulement
lorsqu'on n'écoute pas vraiment.
Nous nous engageons pour
des montagnes bien vivantes.

aidemontagne.ch

Aide suisse
à la montagne

Charbonnière musicale

Prêles, Place de la Bourgeoisie près du stand de tir

09.06.25 Dès 8h : construction et allumage de la meule
Soirée paëlla

11.06.25 Soirée privée

13.06.25 Syndicat chevalin
Menu : jambon à l'os et salade de pommes de terre

17.06.25 Club photo
Cantine tenue par les membres du Club photo

18.06.25 Ouverture de la meule
Soirée fondue

20.06.25 Fête de la musique

Cantine et boissons disponibles tous les jours
Le charbonnier est présent sur place 24h/24

Pour plus d'infos :
+41 78 697 22 78

Fête de la musique

Au stand de tir de Prêles, 20 juin 2025

17:30 Ouverture des portes

18:45 Marie-Laure et François Golay-Krafft (Prêles)
Chansons françaises

19:30 Back\Slash (Lamboing)
Variétés anglaises et françaises

21:00 Ashton A. Blues Band (Neuchâtel)
Blues

Menu Burger
Burger + salade
Tranche provençale + salade

Entrée libre - Collecte au chapeau
Cantine, boissons et petite restauration sur place

Pour plus d'infos :
+41 78 697 22 78